



le Primo. Miles de personas se reunieron acional, en el marco del Programa de Veedo de la Carpa Costanera, espacio estreos masivos.

Prensa Lago Ranco

- exige experiencia, urgencia y compromiso real.

Observatorio de Género y Equidad
(Firman 25 organizaciones de distintas regiones)

Ministerio de Agricultura

- Así como siempre hemos respaldado a los ministros de Agricultura, Jaime Campos cuenta con todo nuestro apoyo para asumir este nuevo desafío. Tiene una amplia trayectoria política, fue ministro en dos oportunidades - una de ellas de Agricultura- y conoce profundamente nuestro sector.

Es una persona abierta al diálogo, lo que será clave para establecer alianzas con otros ministerios y relacionarse con el Congreso para avanzar en proyectos fundamentales.

La agricultura enfrenta hoy grandes desafíos en infraestructura hídrica, competitividad, apertura a nuevos mercados y seguridad rural, y estamos seguros de que su experiencia y compromiso con el país contribuirán a impulsar mejores políticas públicas para el desarrollo de nuestro sector.

Antonio Walker Prieto
Presidente de la Sociedad Nacional
de Agricultura (SNA)

Gabinete no exento de dudas

● El presidente electo José Antonio Kast presentó a sus 24 ministros. Destaca una mayor presencia de independientes, lo que reduce el cuoteo político tradicional. No obstante, hay nombramientos que generaron debate, como Francisco Undurraga en Cultura o la incorporación de Ximena Rincón y Jaime Campos. ¿Se trata de una estrategia para conformar un gobierno amplio y abierto al diálogo?

Además, contrario a lo que se especuló durante meses, solo se concretó la fusión entre Economía y Minería, pese a que incluso horas antes existía un nombre para el Ministerio de Minería.

Lo que sí marca una diferencia relevante es que se trata de un gabinete considerablemente más serio y profesional que el del actual gobierno de Gabriel Boric.

Martin Álvarez
Pasante Fundación Para el Progreso

cartasaldirector@australvaldivia.cl